

Boletín Informativo



MMUJER Y INFOTEP DESARROLLARÁN ESTRATEGIA PARA FOMENTAR LA PARTICIPACIÓN DE LAS MUJERES EN OFICIOS NO TRADICIONALES

Lunes, 03 Diciembre 2018

Mmujer RD info@mujer.gob.do w.w.w.mujer.gob.do



Solangel Valdez Directora de comunicaciones

Fleuris Pérez y Soledad Melo Periodista

Portada	
Contenido	
Noticias	
Entérate	7
Agenda	9
Cumpleaños	10

Luis Rivas, Teolido Bustén y Auri Matos

Fotografía

Zoila Martínez Colaboradora

Camille De Jesús Diseño editorial



Martes, 04 Diciembre 2018

La ministra de la Mujer, Janet Camilo, participó del acto de presentación y primera reunión de la "Iniciativa Paridad de Género", que apoyan el Banco Interamericano de Desarrollo (BID) y el Foro Económico Mundial

(WEF) y en la que interactuaron representantes del gobierno y del sector empresarial del país.

La reunión se celebró en el salón Hermanas Mirabal del Palacio Nacional y en la misma estuvieron los y las integrantes del denominado grupo de liderazgo, formado por dirigentes de ambos sectores comprometidos con la definición y aplicación de las acciones necesarias para la consecución de los objetivos.

En este primer encuentro en el país del grupo de liderazgo, el ministro administrativo de la Presidencia, Gustavo Montalvo, dijo que el proyecto viene a acelerar un proceso que ya está en marcha y que se ha implementado en Argentina, Chile, Panamá y se encuentra en proceso de preparación en Colombia, Costa Rica y Perú.

"En los últimos años, las mujeres dominicanas han ido conquistando una participación cada vez mayor en el mercado de trabajo, en el acceso a la salud, la escolaridad y la participación política", expresó Montalvo, quien además transmitió el entusiasmo y alegría que esta iniciativa ha generado en el gobierno, que a lo largo de seis años ha impulsado políticas en todos los terrenos en favor de la equidad.

La ministra de la Mujer, Janet Camilo, dijo que promover la paridad es una necesidad primordial que el gobierno del presidente Danilo Medina ha asumido como un compromiso vital y citó los proyectos que desarrolla la cartera que bajo su tutela para la consecución de una mayor integración de las mujeres en todos los ámbitos de la vida, el reconocimiento y respeto a sus derechos, así como la igualdad de oportunidades.



"Me complace mucho que estemos en esta mesa y que nos acompañen los empresarios. Durante el desarrollo de nuestros proyectos, nos hemos dado cuenta de que la paridad es rentable y así se lo hemos hecho saber. Es de mucha satisfacción que el sector privado se sume, que se de la mano con el gobierno para lograr la paridad en el ámbito laboral y terminar con la desigualdad", dijo la ministra.

La Iniciativa de Paridad de Género trabajará en tres objetivos tanto en el sector público como en el privado: aumentar la participación laboral femenina, reducir las brechas salariales de género y disminuir las barreras al ascenso femenino aumentando su presencia en altos cargos tanto en el sector público, como en el privado.

El representante del Grupo Banco Interamericano de Desarrollo en el país, Miguel Coronado Hunter, expresó que si bien las mujeres dominicanas tienen en la actualidad un mayor acceso a la educación que los hombres, sufren una marcada segregación en determinadas carreras, a pesar de los logros alcanzados, porque persisten las brechas de género en el país.

Para alcanzar el objetivo de implementar la iniciativa, el BID desarrollará un plan de acción con una duración promedio de tres años, que tendrá como base un diagnóstico situacional que permita determinar las acciones que lleven a reducir esas brechas de género.

Tras esta reunión se elaborará un diagnóstico y se presentará un plan de acción con políticas públicas, acciones y medidas definidas para eliminar las barreras que enfrenta la mujer en el mercado laboral.

Por el gobierno estuvieron presentes, además del ministerio de la Mujer, los ministerios de la Presidencia, de Economía, Planificación y Desarrollo, de Hacienda, de Trabajo, de Industria, Comercio y Mipymes, y de la Juventud.

Por el sector privado los empresarios Ligia Bonetti, Pedro Brache, Marco Cabral, Mercedes Canalda, Manuel Diez, Lina García, Celso Marranzini, María Victoria Menicucci, Luis Molina Achécar y Elena Viyella de Paliza

Además de un grupo de aliados estratégicos del sector público y de organismos internacionales y multilaterales de cooperación, como la Oficina Nacional de Estadísticas, la Dirección de Compras y Contrataciones, el Fondo de Naciones Unidas para el Desarrollo, que apoyarán los esfuerzos para la implementación.

Todos y todas se comprometieron a poner sus mejores esfuerzos para que, a través de "Iniciativa Paridad de Género", se pueda fomentar la innovación y emprendurismo entre las mujeres, mediante la capacitación y el acompañamiento, para lograr la inserción laboral de éstas a través de la formación de micro, medianas o pequeñas empresas, ya sea de forma individual o en asociación.



MMUJER Y INFOTEP DESARROLLARÁN ESTRATEGIA PARA FOMENTAR LA PARTICIPACIÓN DE LAS MUJERES EN OFICIOS NO TRADICIONALES

Lunes, 03 Diciembre 2018

Firman convenio mediante el cual implementarán la estrategia "Rompiendo Moldes y Estereotipos".

El Ministerio de la Mujer y el Instituto Nacional de Formación Técnico Profesional (INFOTEP) implementarán la estrategia "Rompiendo Moldes y Estereotipos", para propiciar la participación de las mujeres en oficios no tradicionales, con la finalidad de socavar el mito de que hay trabajos que las mujeres no pueden ejercer.

El desarrollo de la estrategia será posible mediante la firma de un convenio a través del cual el INFOTEP asesorará y capacitará a las mujeres seleccionadas por el Ministerio de la Mujer, en ocupaciones ligadas al sector de la industria, la agricultura, el comercio y otras áreas de carácter técnico, y les brindará el servicio de intermediación laboral.

La estrategia, producto del acuerdo suscripto con vigencia de tres años entre la ministra de la Mujer, Janet Camilo, y el director general del INFOTEP, Rafael Ovalles, tendrá una fase piloto en Santo Domingo, pero su vocación es nacional.

La ministra de la Mujer, Janet Camilo, explicó que promover capacitación y formación en áreas no tradicionales para las mujeres constituye un paso de avance en el logro de la igualdad de género y la equidad laboral.



"La globalización y el mundo de la tecnología nos están invitando a cortar con la cadena de servicios... Las mujeres deben entrar en el mundo de la tecnología y las carreras no tradicionales que no requieran de fuerzas...", explicó Camilo.

Aseguró que el empoderamiento de la mujer, además de mejorar las condiciones económicas, sociales y políticas de la sociedad, contribuye con un desarrollo sostenible y una democracia realmente participativa e inclusiva.

"Sabemos que la participación de las mujeres en carreras no tradicionales aún es mínima y con este acuerdo queremos incentivarlas a involucrarse y ser partícipe del cambio cultural que nos llevará a la igualdad de género", puntualizó la ministra de la Mujer.

En tanto, el director general del INFOTEP, Rafael Ovalles, consideró como una necesidad de primer orden reforzar la participación de las mujeres en las profesiones y oficios considerados masculinos. "La mujer dominicana está demostrando su enorme potencial en todos los ámbitos del quehacer humano y social. Cada día la vemos hacerse dueña de su propio destino", destacó el director del INFOTEP.

Explicó que la firma del pacto con el Ministerio de la Mujer es una nueva oportunidad para el INFOTEP de demostrar su compromiso con una sociedad igualitaria y sin discriminaciones basadas en el género.

Indicó que conforme a las estadísticas nacionales, y las del INFOTEP en particular, la progresión de la mujer en el campo de la educación es notoriamente mayor que la de su par masculino. Del total de participantes en las acciones formativas de la institución, el 54.83% son mujeres.

Según palabras de su director, el INFOTEP se ha propuesto como política formal la transversalización del enfoque de género para garantizar que los contenidos de su oferta contribuyan con la creación de una nueva cultura social.



¡La criatura más adorable del mundo! ¿Tendrías uno de mascota?

Nos referimos al murciélago blanco hondureño (Ectophylla alba), el cual tiene un aspecto realmente adorable y encantador, a diferencia de otros murciélagos, estos no viven en cuevas y el color de su cuerpo no tiene ninguna coloración oscura.

El murciélago blanco hondureño es una especie de murciélago microquiróptero de la familia Phyllostomidae. Tiene pelaje blanco nieve y su nariz y orejas son amarillas.

Es realmente pequeño, lo que lo hace aún más adorable, mide solamente de 3-4 centímetros y es el único miembro del género Ectophylla.

Se han encontrado en Honduras, Nicaragua, Costa Rica, y Panamá oeste a elevaciones de 700 metros sobre el nivel del mar. Su alimentación se basa al menos parcialmente, en el consumo de frutas.

Este pequeño murciélago corta las venas laterales de las largas hojas de la planta Heliconia, para luego extenderlas hacia afuera de la vena central, doblándolas y creando una especie de carpa para su protección. Las pequeñas criaturas se guindan del techo de esta carpa en pequeñas colonias de unos 8 individuos aproximadamente, formadas por un macho y un harén de hembras.

Entérate

Realmente podrían llegar a confundirse con bolitas de algodón...

Aunque sus carpas están relativamente cerca a la tierra (cerca de 1,80 m), la luz del sol se filtra a través de la hoja lo cual les da a su blanco pelaje un reflejo verdoso, permitiéndoles así ocultarse casi completamente si permanecen quietos.

Algunos investigadores han declarado que una misma colonia puede llegar a tener varias carpas u "hogares" distribuidos por el bosque donde habiten.





En mayo comienza la época de su reproducción, que se prolonga aproximadamente hasta agosto. Sin embargo, dan a luz a una sola cría.

La gran adorabilidad y popularidad que poseen estos pequeños los hacen realmente muy propensos a ser usados como mascotas por muchas personas. Sin embargo, llegar a tener uno de estos implicaría un cuidado sumamente intensivo para replicar su hábitat natural y darles su debido cuidado, porque por lo contrario, estas pequeñas criaturas de algodón podrían llegar a experimentar problemas en su salud.





- 01 Día mundial de la lucha contra el SIDA
- 02 Día Internacional de la abolición de la esclavitud
- 03 Día Internacional de las personas con discapacidad

Cumpleaños

Noviembre

Diciembre

- 02 Héctor Peñalo (Transportación)
- 09 Francis Esteban Pimentel (Tecnología)
- 10 Alejandro Cuevas (Servicios generales Generales)
- 13 Severino Concepción (Administrativo)
- 14 Emilio Montes De Oca (Servicios Generales)
- 19 Emperatriz Valera (Administrativo)
- 23 Saidys Rojas (Administrativo)
- 24 Natalia San Pablo (Planificación y Desarrollo)
- 25 Carmen Pérez (Coordinación Intersectorial)
- 28 Germán Mota (Comunicaciones)
- 27 Laura Melo (Despacho)
- 31 Alba María Rodríguez Santana (Jurídica)

03 Ana Melisa Paulino (Comunicaciones)

04 Tulio Enrique Veriguete Ramírez (Tecnología)

06 Ana Esther Sánchez (Planificación y Desarrollo)

10 Sergio Díaz (Transportación)

20 Josefina Victoriano (Servicios Generales)

28 Kirsis De La Rosa (Planificación Y Desarrollo)

